



Extrait spectacle 6 juin

publié le 08/06/2018

Bravo et félicitations à tous les choristes du collège Joachim Du Bellay qui ont fait un remarquable 1er spectacle autour de Starmania mercredi soir à la Hune de Saint-Benoît.

On ne lâche rien ! Le 2ème à Lençloître c'est mardi 12 juin à 20h30. Encore une bonne journée de travail nous attends mais l'effort, la motivatin, la rigueur, la persévérance.... paye ! la preuve ... **La pratique chorale développe chez l'élève diverses compétences touchant les domaines intellectuel, personnel, affectif, physique et culturel.**

Un élève à ramener sur CUHON mardi soir, svp..... (merci de me contacter profzik.huault@orange.fr)

Merci à tous les parents qui ont proposé leur aide très précieuse, pour permettre à tous de vivre ces moments !!!

Commande du DVD encore possible (concert de mercredi soir à la Hune) 13€ chèque à l'ordre de l'APEMEN ou espèce.

<https://youtu.be/lhlVroOHvUQ>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.